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令和５年度第２回嘉麻市政治倫理審査会議事録 

 

１．審議会の名称    令和５年度第２回嘉麻市政治倫理審査会 

２．開催日時      令和５年７月７日（金）１４時～１５時１５分 

３．開催場所      嘉麻市役所本庁舎４階 ４Ａ会議室 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

【出席者】 

（委員）横手委員・斎藤委員・森田委員・平尾委員・ 委員 

（執行機関）総務課長 平川・総務課長補佐兼係長 市村・総務係 澤田 

７．傍聴人数（会議を公開とした場合のみ）  ０名 

８．議題及び審議の内容 

【議題】 

① 審査日程の確認 

② 第１回政治倫理審査会議事録について 

③ 第１回審査会時疑義の補足説明 

④ 資産等報告書の審査（山本議員・佐伯議員・畠中議員・豊田議員・新井議員） 

【審議の内容】 

① 審査会日程の確認 

  前回決定した日程にて確定 

② 第１回政治倫理審査会議事録について 

議事録内容修正無し 

③ 第１回審査会時疑義の補足説明 

 ○市長の資産報告書審査 

  退職金の使い道について、子への受け渡しについて 

 ⇒現在確認中のため、確認次第報告する。 

  

○介護保険料の納付状況欄の支払い額記載について 

  他市町村の状況を一覧にしたものを配布。 

 ⇒飯塚市は税等の納付状況の記載はない。収入のみの記載となっている。 

  桂川町、田川市、直方市、宮若市については嘉麻市と同様の記載となっている。 

  社会保険料の部分を記載する規定がある市町村はない。 

（委 員） 

他市町村の状況も鑑み、条例改正までは行わず、今後も現状と同様に記載してい

ただきたい。 

  

○北冨議員の資産報告書審査 

  Ｒ３年に取得のトラクター分の記載について 

⇒Ｒ４年度から課税されていたため、今年度から記載していた。 
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④ 資産等報告書の審査 

○山本議員の資産報告書の審査について 

（委 員）売電収入の所得について、所得「０円」はあるのか？ 

（委 員）家の屋根の太陽光か？それであれば経費はないと考えられるが。 

⇒（事務局）家の屋根ではないため、どこかの土地でされてあると思われる。 

    （委 員）それであれば、設備投資がかかると思うので０円でもあり得る。 

 

○佐伯議員の資産報告書の審査について 

（委 員）家屋は本人名義だが、土地は？ 

⇒（事務局）土地は借地である。 

 （委 員）借地までは記載されないのですね。 

⇒（事務局）その通りです。 

 

（委 員）退職金はないのか？ 

⇒（事務局）１０月の退職については再任用雇用での退職であり、今年度は該当な

し。 

 

○畠中議員の資産報告書の審査について 

 意見なし 

 

○豊田議員の資産報告書の審査について 

 意見なし 

 

○新井議員の資産報告書の審査について 

（委 員）預貯金があまりにも少なすぎて不自然なのではないか？ 

     昨年との比較はできないが、その他に預金はないか確認してほしい。 

⇒（事務局）次回までに確認する。 

 

９．配布資料 

  ○会議次第 

  ○令和５年度政治倫理審査会日程 

○第１回政治倫理審査会議事録 

○令和４年度資産等報告書審査意見書 

○他市町村の資産報告内容記載事項条文比較表 

○第１回政治倫理審査会 資産報告書等比較表要点 

○第２回政治倫理審査会 資産報告書等比較表要点 

○政治倫理審査会資料（Ｎо.２） 


